

2025-01-22

Rechaza CMIC la pretensión del gobierno de EE.UU. de imponer aranceles a México

Autor: María Inés Camacho

Género: Nota Informativa

<https://889noticias.mx/noticias/finanzas/rechaza-cmic-la-pretension-del-gobierno-de-ee-uu-de-imponer-aranceles-a-mexico/>

La pretensión de Donald Trump, de imponer aranceles del 25% a productos mexicanos viola el acuerdo comercial T-MEC, entre México, Canadá y EUA; afecta gravemente la competitividad regional, la integración y el adecuado funcionamiento de las cadenas globales de valor, consideró la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Quien agregó que la medida reedita un proteccionismo anacrónico que atenta contra el comercio justo y genera efectos económicos adversos para los tres países, en perjuicio del bienestar económico y la calidad de vida de su población.

En un comunicado, el organismo que agrupa a los empresarios de la construcción, destacó que sólo a través del diálogo y el acuerdo, se construye una solución aceptable para las partes.

En este sentido la CMIC respaldó al Gobierno de México en la legítima defensa de los intereses superiores del país.

Por último consideró positivo el Programa "México te abraza", el cual, brindará asistencia legal, diversos apoyos y facilidades a los migrantes mexicanos que, en su caso, sean deportados de los EUA.